

# Château Braude Fellonneau 2020

## Haut-Médoc

### JAMES SUCKLING - DEC 2022

91 / 100

"Révèle des notes de groseilles et de mûres avec des épices douces, de chocolat noir et de champignon cru. Un peu de coquille de noix, aussi. Moyennement corsé avec des tanins mûrs et au grain fin. Caractère fruité juteux et succulent avec une finale savoureuse.

A boire ou à garder."

"This shows notes of currants and blackberries with sweet spices, dark chocolate and raw mushroom. Some nut shell, too. Medium-bodied with ripe and fine-grained tannins. Juicy and succulent fruit character with a flavorful finish. Drink or hold.

### ALEXANDRE MA - NOV 2022

91 / 100

### TASTED - ANDREAS LARSSON - LIVRABLES - DÉC 2022

90 / 100

"Robe encre foncée. Arômes de café torréfié et de chêne neuf d'herbes fraîches, de sauge, de prune et de baies rouges. Structure moyenne avec des fruits jeunes et denses, extrait mûr, chêne discret en bouche avec des arômes de fruits doux un peu d'herbes épicées, une colonne vertébrale fraîche et une finale longue."

"Dark inky core and hue. Aromas of new oak roasted coffee, fresh herbs, sage, plum and red berries. Medium weight with youthful and dense fruit, ripe extract, discreet oak on the palate with sweet fruit flavours some herbal spiciness, fresh backbone and a long finish."

### DECANTER WORLD WINE AWARDS - LONDRES 2023

95 / 100  
OR / GOLD

"Joli vin frais et plein d'énergie. Nez délicat de thé noir, charbon de bois, herbes séchées et ronces. La bouche est intense, complexe et longue, avec des tanins structurés. Fruits noirs mûrs, olive noire, chocolat noir et moka."

"Lovely fresh and energetic wine. Delicate nose of black tea, charcoal, dried herbs, and bramble. The palate is intense, complex, and long, with structured tannins. Ripe black fruits, layered with black olive, dark chocolate, and mocha."

### GUIDE HACHETTE DES VINS 2024

1 ETOILE - STAR

"Un vin confidentiel d'une belle densité de robe, ouvert sur les fruits mûrs et un boisé élégant, dense, généreux, puissant en bouche. Un haut-médoc clairement bâti pour la garde"

"A confidential wine with a color of a beautiful density, open to ripe fruit and elegant, dense, generous woodiness, powerful mouth. A Haut-Médoc clearly built for keeping"

### GILBERT & GAILLARD - INTERNATIONAL WINE CHALLENGE

89/100  
OR - GOLD

"Robe d'un rouge vif à l'aspect jeune. Nez expressif où domine un boisé élégant. La bouche est racée, élégante, avec des arômes de cerise noire très gourmands. La finale est soyeuse et reste sur un profil fruité très net."

"Bright red colour with youthful appearance. Expressive nose dominated by elegant woodiness. The palate is racy, elegant, with very greedy black cherry aromas. The finish is silky and has a very clean fruity profile"

